



**für lokale Verkehrslösungen
für ein autobahnfreies Feistritz- und Lafnitztal
www.ags7.at www.buergeraktiv.at**

DIE MENSCHEN KOMMEN UNTER DIE RÄDER DIE S7 DARF NICHT WICHTIGER SEIN ALS GESUNDHEIT, SOZIALES, BILDUNG UND KULTUR !

Die Landesdiktatoren Voves und Schützenhöfer mit ihren willfährigen Helfern im Steiermärkischen Landtag kürzen in der Steiermark die Ausgaben für Kultur, Soziales, Frauen, Bildung und Gesundheit ! Sie haben allerdings keine Skrupel, dass mit Geld, das nicht vorhanden ist – die ASFINAG hat Schulden von 12 Milliarden Euro – in der Steiermark eine unnötige und umweltzerstörende Transitautobahn – die Fürstenfelder Schnellstraße S7 - um mehr als eine halbe Milliarde Euro errichtet werden soll.

Die „Allianz gegen die S7“ hat daher am 10.12.2012 in Graz im Einklang mit vielen anderen Organisationen der Zivilgesellschaft gegen die Verschleuderung finanzieller Mittel für Asphalt und Beton zulasten der Ausgaben im Gesundheits-, Sozial-, Bildungs- und Kulturbereich protestiert und ausdrücklich Investitionen in die wichtige „Infrastruktur“ Bildung eingefordert.

Der Bezirk Fürstenfeld mit Jahresende 2012 beseitigt, die Schließung von Schulen im Bezirk ins Auge gefasst, die medizinischen Angebote des Krankenhauses in Fürstenfeld seit Jahren im Rückwärtsgang, die Zusammenlegung von Gemeinden im Bezirk Fürstenfeld mit Zwang angestrebt - all dies angeblich aus Gründen der Sparsamkeit, während für die geplante Fürstenfelder Schnellstraße S7 noch immer Geld vorhanden ist.

Das autozentrierte Weltbild von Voves und Schützenhöfer und all jener Lokal- und RegionalpolitikerInnen in diesem Geiste ist ein Skandal: viele menschliche Schicksale dem Autowahn zu opfern ist eine Form der Menschenverachtung, die nicht mehr hingenommen werden kann. Der geplante Bau der Fürstenfelder Schnellstraße S7 als Instrument weiterer Ausbeutung von Menschen und Umwelt widerspricht daher allen Anforderungen an eine humane Gesellschaft - und wird von der "Allianz gegen die S7" weiter bekämpft werden.

Fürstenfeld, am 12.12.2012

Für die „Allianz gegen die S7“

Johann Raunikar
Dr.W.Taucherstraße 5
8280 Fürstenfeld
0664/5228768
unterstützt von www.buergeraktiv.at